

Les courses de côte

Saint Geoire a connu, de 1922 à 1931, entre le cimetière et la route de Merlas, au niveau Le Boucain, par un terrible tournant de Crolard non encore aménagé, une course de côte motocycliste qui faisait frémir de crainte et d'admiration une foule de spectateurs. Et pourtant, ce n'est pas en cours d'épreuve qu'est arrivé l'accident le plus tragique : une année, un concurrent arrivait à St-Geoire par Plampalais avec une passagère dans le side-car ; le tournant du Versoud était alors très serré -on l'appelait "l'épingle à cheveux". Maladresse ? Excès de vitesse ? Les deux peut-être. Toujours est-il qu'il manqua le virage et la femme fut tuée. Heureusement la course, en temps normal, avait un déroulement moins dramatique et son tracé rapide, sa forte pente semée de virages, permettaient aux as de s'illustrer sous les yeux d'un public ravi. La remise des prix avait lieu au Café de la Place. Un des derniers vainqueurs s'appelait Jargot. Il reçut une bouteille de champagne et -ce qui fit s'esclaffer joyeusement l'assistance- une parure pour sa femme ! Il y avait peut-être aussi un prix en espèces ; mais ce n'était pas encore l'époque des contrats pharamineux... La journée se terminait par un bal avec le "Valding Jazz", entraîné par Albert Primard (voir la pâtisserie de même nom), employé des Ponts et Chaussées, devenu secrétaire de mairie et figure très populaire à l'époque.

Renée & Henri MOREL.